

新型コロナウイルス感染症感染者の発生について

奈良市消防局職員が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。

1 感染者の概要

年代	性別	勤務場所	発症日	特記事項	濃厚接触者 (職場内)
50代	男性	消防局	無症状	2月2日出勤 1月31日接触者の陽性判明	職員2人

2 対応状況

当該職員は救急隊に従事しておりましたが、救急搬送時には防護服、マスク、手袋等の感染防護具を着用、また救急搬送後は救急車内の消毒を毎回実施しており、市民の方々への感染の危険性はないことが確認されております。

濃厚接触者は職員2人と判断されましたが、念のため範囲を広げ職員5人、計7人にPCR検査を実施し、全員陰性と判明しました。このことによる消防・救急業務には支障ありません。

日頃から1日2回の消毒を実施しておりますが、2月3日に改めて当該職員が執務した室内及び共用部分の消毒を実施しました。

○感染症法第16条第2項による個人情報保護の観点から、感染した職員及び家族等の個人情報については、特定されることのないよう、各段のご配慮をお願いいたします。

○施設等への取材はご遠慮いただきますようお願いいたします。